

BERITA TERBARU

"Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Lakukan Silaturahmi Door to Door System (DDS)"

Sukabumi - SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID

Nov 23, 2023 - 11:18



"Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Lakukan Silaturahmi Door to Door System (DDS)"

Pada pagi yang cerah ini, Aipda Udin, Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dengan penuh kepedulian dan dedikasi. Kegiatan ini dilakukan pada hari Kamis, tanggal 23 November

2023, dimulai pukul 10.00 WIB hingga selesai, bertempat di Kampung Nangkod, Rt 011/03, Desa Mekarjaya, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi.

Dalam pelaksanaan kegiatan tersebut, Aipda Udin berhasil menjalin silaturahmi dengan Sdr. Aden Soma, seorang tokoh masyarakat di Desa Mekarjaya. Dalam kesempatan ini, Bhabinkamtibmas memberikan sejumlah himbauan penting sebagai bentuk peran aktif Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Berikut adalah beberapa poin yang disampaikan:

1. **Menjaga Kondusifitas Menuju Pemilu 2024:** Aipda Udin mengingatkan agar masyarakat tetap menjaga kondusifitas dan saling menghormati satu sama lain menjelang tahun politik 2024, dengan harapan terciptanya pemilu yang damai dan berintegritas.
2. **Mewaspada Tindak Pidana Penjualan Orang:** Bhabinkamtibmas mengingatkan agar masyarakat waspada terhadap tindak pidana penjualan orang dengan dalih tawaran pekerjaan dan iming-iming gaji besar. Kewaspadaan ini penting guna melindungi masyarakat dari ancaman kejahatan yang merugikan.
3. **Pencegahan Pembakaran Lahan:** Aipda Udin memberikan himbauan untuk tidak membuka lahan pertanian dengan cara pembakaran. Hal ini disampaikan sebagai langkah preventif untuk mencegah dampak buruk terhadap lingkungan hidup, seperti pencemaran udara, dan dapat dipidanakan.
4. **Partisipasi Masyarakat dalam Keamanan:** Bhabinkamtibmas mendorong masyarakat untuk aktif memberikan informasi ke pihak kepolisian apabila menemukan adanya indikasi kegiatan menyimpang yang dilakukan oleh remaja. Hal ini sebagai bentuk kolaborasi antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan bersama.

Kegiatan ini berlangsung dengan tertib dan penuh kesadaran dari masyarakat Desa Mekarjaya. Terlampir dokumentasi kegiatan yang mencerminkan keakraban antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat. Kapolsek Caringin, Ipda Sugiarto S.IP., M.M., menyampaikan apresiasi atas dedikasi Aipda Udin dalam menjalankan tugasnya untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif di wilayah hukumnya.